

# Advantic / Protex Computer

## Verknüpfung von CMS und RIS

**[23.9.2005] Die Unternehmen Advantic, Anbieter des Content-Management-Systems iKISS, und Protex Computer, Anbieter des Ratsinformationssystems OpenPlenum, wollen verstärkt kooperieren. Die Lösungen beider Firmen sind bereits interoperabel.**

Das Advantic Systemhaus hat sich aufgrund der hohen Anforderungen an Ratsinformations-/Sitzungsmanagement-Systeme und des notwendigen Spezialwissens dafür entschieden, das eigene System nicht weiterzuentwickeln, sondern mit den Marktführern zu kooperieren. Advantic bietet den iKISS-Kunden im Rahmen des Konzeptes iKISS metropolis komplementäre Anwendungen und Technologien an. Einfache Schnittstellen, teilweise gemeinsame Datenhaltung, der Wegfall von Redundanzen sowie ein abgestimmtes Release Management bilden dafür die Basis. Um in allen Bundesländer oder Regionen die dort eingesetzten Ratsinformations-/Sitzungsmanagement-Systeme zusammen mit iKISS anbieten zu können, gibt es Kooperationen mit den wichtigsten Anbietern. Kooperationspartner ist auch die Firma Protex Computer mit ihrer Lösung OpenPlenum für das Rats-/ Sitzungsmanagement. Hersteller von CMS- oder Portallösungen haben die Wahl, das OpenPlenum-Online-Portal auf Intra- und Internet-Ebene bei Verwendung des eigenen Layouts in die eigene Lösung einzubinden oder eine eigene Lösung bei Verwendung der OpenPlenum-SQL-Datenbank anzubieten. Entsprechendes hat Advantic auch für das Produkt iKISS realisiert. *(hi)*

<http://www.advantic.de>

<http://www.protex.de>

Stichwörter: Portale, Advantic, Protex Computer, Ratsinformationssystem, CMS, iKISS, OpenPlenum

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)